



いちごらんど



梅の花や睡蓮が咲き、春の訪れがすぐそこまでやってきていますね。

散歩先で、緑に色づいてきた木々や葉っぱ、花を見つけては「あった!」「みて!」と様々な自然の移り変わりを子どもたちなりに感じながら、発見することを楽しんでいます。いちご組で過ごす時間も残りわずかですがこれまで同様、笑顔で楽しい日々を過ごしていきたいと思えます。



♪あーるーこー♪



できた~!!



お散歩が大好きな子ども達。自分の足で一步一步力強くなっています。徐々に大人だけではなく、友だちと手を繋いで歩くことができるようになってきました。そして子ども達は探索の名人!!犬を見つけて「ワンワン!」と声を出して呼び、何か見つけると「あった」と道端に落ちている葉っぱや細かいものを拾い、大人に教えてくれます。最近では、通りかかったおばあさんに「こんにちはは?」と言うと、ペコッと頭を下げてご挨拶。道中は“さんぼ”の歌を「あ〜る〜こ〜あ〜る〜こ〜♪」と歌うなど、個々に散歩を楽しんでいます。

手先の器用さが増し、ますます遊びが広がってきました!子ども達が楽しんでいるものとして、シール貼りや新聞紙破り、最近では紐通しをしています。シールを台紙から剥がしたり穴に紐を通すことは、集中しないとできません。しかし、子ども達はものすごい集中力で、真剣に「もう一回!」「まだやる!」と何度もくり返し遊んでいます。

このような“できた!”の数が、子ども達の大きな自信になり、成長へと繋がっています!

お知らせ

3月24日(金)から、次年度の保育室に慣れる為、さくらんぼ組の保育室で過ごします。



1年間ありがとうございました

子ども達の大きな成長を見守ることが出来、大きな喜びでした。子ども達の今後の成長を見守りながら、応援しています。皆様の温かい支えに感謝致します。

とても楽しいクラスでした。本当に本当にありがとうございました。さくらんぼ組になってもたくさん遊んでお話ししましょうね!

子ども達のここまでの成長を本当に嬉しく思っています。明るく元気な子ども達と保護者の皆様のおかげで、笑いの絶えない1年になりました!本当にありがとうございました。